

# A CENTROAMERICA, Y NO A EUROPA

*De 16-6-87*

Según los diputados de la Unidad, el presidente Arias debió visitar Centroamérica y no Europa, para buscar apoyo al Plan de Paz.



Mario Carvajal, Liberación



Jiménez, Unidad

Arias es un fracaso. En cuanto a las declaraciones del mandatario sobre que no va a permitir el atraso de la reunión por meses, sino sólo, tal vez, por días o algunas semanas, creo que cuando uno viaja a Europa a almorzar con reyes y a estar con ellos, pues algo se le pega. El señor Arias se cree un rey en Costa Rica, pero las monarquías no existen en nuestro país. El no tiene ninguna autoridad sobre los otros presidentes del área para decir este tipo de cosas».

### MARIO CARVAJAL LIBERACION:

«Como costarricense, tengo un sabor agri dulce por la cancelación de la reunión de presidentes de Centroamérica. Por un lado, me preocupa ver que se pospone una cita importante, que ha requerido un gran esfuerzo, tanto de don Oscar Arias como del canciller de la República.

«Esto puede ser el atraso que nos llevaría a las calendas griegas, y que podría augurar para el plan de Oscar Arias lo que ha acontecido con el proceso de Paz de Contadora; que simplemente una reunión, otra reunión, y no sucede nada. Sin embargo, tomando en cuenta la buena fe que mueve a otros gobernantes de Centroamérica, de naciones democráticas, me parece que la posposición, si es para trabajos intensos de los cancilleres de los países democráticos, para tratar de dirimir diferencias que aún quedan, es una buena oportunidad para que el plan de Oscar Arias nos permita lograr lo que va a ser el producto final del esfuerzo del presidente de la República».

### JIMENEZ MAROTO UNIDAD:

«Es lamentable que esta reunión por paz de Centroamérica sea pospuesta. A estas alturas, es muy difícil que el objetivo principal del plan del presidente tenga resultados positivos. Todos estamos preocupados con la situación de Centroamérica, máximo ahora que estamos metidos entre dos grandes problemas, ya que Panamá se encuentra con un futuro incierto. Sin embargo, considero que el presidente de la República y el gobierno en sí han fallado en su plan, porque en vez de haber ido a Europa a tratar de promover la hora para la paz, se debió de haber insistido, al más alto nivel, en la propuesta de la paz aquí, con los países de Centroamérica.»



DIARIO

Rodolfo Sotomayor, diputado de la Unidad.

La visita del presidente de la República, Oscar Arias Sánchez, a Europa, no fue muy bien vista por algunos diputados del Partido Unidad Social Cristiana. Según los legisladores socialcristianos, éste es un revés que está sufriendo el presidente Arias.

### RODOLFO SOTOMAYOR, UNIDAD

«El señor presidente antes de haber hecho el viaje a Europa, debió haber hecho el viaje a Centroamérica. Pues la exposición de su plan para la paz ante los presidentes del área debió realizarse prioritariamente».

«Considero que esta suspensión de la reunión proyectada afectará enormemente a la propuesta de Costa Rica para la paz. Esta suspensión, además de alargar las negociaciones, muestra que el plan del presidente